



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social  
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 512/2022

## RECONOCE RAYMUNDO MARTÍNEZ DESEMPEÑO DEL CLUB DEPORTIVO TOLUCA Y A SU AFICIÓN, QUE REFLEJA LA ESENCIA DEL ESPÍRITU TOLUQUEÑO QUE NUNCA SE RINDE

- *Se vive una apasionante fiesta futbolera en el Águila de Colón con la maxi pantalla instalada por el gobierno municipal*
- *En las buenas y en las malas, la afición acompaña y apoya a su equipo*

**Toluca, Estado de México, 31 de octubre de 2022.-** El Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal reconoció y felicitó al Club Deportivo Toluca por su gran desempeño en esta temporada, en la alcanzó una mejora sustancial, al tiempo que se demostró que la grandeza del equipo radica en la afición y el amor a la playera, que nos une como comunidad y nos da identidad, al reflejar la esencia del espíritu toluqueño que nunca se rinde.

En este tenor, una apasionante fiesta futbolera se vivió este domingo en la glorieta ubicada en Paseo Colón y Venustiano Carranza, conocida como el Águila de Colón, donde miles de personas vestidas de rojo y cantando a una sola voz al ritmo de los tambores demostraron que el Deportivo Toluca tiene la mejor afición, entregada y leal, que hace latir el corazón de la ciudad.

El orgullo por la alineación escarlata y sus logros llenó el ambiente de confianza, esperanza y optimismo pues, a pesar de la lluvia, desde horas antes de la gran final Pachuca vs Toluca, chicos y grandes llegaron para escoger uno de los mejores lugares para disfrutar del partido en la maxi pantalla instalada por el gobierno municipal.

Esta iniciativa, impulsada por el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, responde a la tradición, al creciente interés y al amor por el equipo rey de toda la población toluqueña, así como al impulso que se da al deporte y la cultura en el municipio, ya que gracias a esta propuesta inclusiva, familias enteras y grupos de amigos vivieron este encuentro deportivo en un ambiente de emoción, sana convivencia y seguridad.

La afición, fiel a su equipo, no dejó de apoyar al Toluca durante los 90 minutos en los que pudieron ver cada detalle de este apasionante encuentro deportivo, en vivo, de forma gratuita y con excelente calidad. De esta manera, entre aplausos, cantos y saltos, los asistentes celebraron el primer gol de los Diablos, y aunque el resultado



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

---

**Coordinación General de Comunicación Social**

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

no fue el esperado, los aficionados demostraron que están con su equipo en las buenas y en las malas, así como que los toluqueños son muy futboleros y que la pasión por el balompié y el amor por su equipo nos fortalecen como una Marca Ciudad.

Cabe destacar que, gracias a esta iniciativa del alcalde, los amantes del futbol disfrutaron minuto a minuto de los partidos de ida y de vuelta de esta gran final en uno de los lugares más icónicos de la capital mexicana.